

Descarrilamiento del expreso

DE

Londres

La locomotora y varios vagones fueron lanzados fuera de la vía. - Según los últimos datos los muertos fueron 29 y 59 los heridos

Londres, 4. — Veinte personas muertas y otras más heridas han resultado a consecuencia del descarrilamiento del expreso de Londres, en la estación de Puezanco. Se declara que el accidente se debe al mal estado del tiempo. — EFE.

Londres, 4. — El descarrilamiento del expreso de Londres se produjo a las cuatro de la madrugada. La locomotora y varios coches salieron despedidos de sus raíles.

Además de bastantes muertos se registra medio centenar de heridos. — EFE.

Londres, 4. — Los últimos datos sobre el accidente ferroviario, indican que el número de muertos ha sido veinticuatro y el de heridos de cincuenta y nueve, de ellos veinte graves. — EFE.

Apertura de curso en la Universidad de Valladolid

LA CIUDAD CASTELLANA

TRIBUTA AL

CAUDILLO

APOTEOSICO RECIBIMIENTO

El Generalísimo

preside el acto despues de recorrer todas las dependencias. Siendo escoltado a la salida hasta las afueras por un escuadron de alumnos de Caballería

Valladolid, 4. — Valladolid ha tributado al Caudillo un entusiasta recibimiento.

El Caudillo venia acompañado por el General Moscardó, el señor Muñoz Aguilar y el Ministro de Educación Nacional.

Se dirigió a la Catedral, donde fué recibido por el Arzobispo, Capitán General, Alcalde de la ciudad y jerarquías.

El Caudillo oyó una misa y después se organizó una procesión para llevar al Santísimo a la Universidad. Figuraba en ella el Arzobispo de la diócesis, acompañado del Vicario. Inmediatamente detrás iba el Generalísimo seguido de los Jefes y Ayudantes de sus Casas militar y civil y el Ministro de Educación Nacional.

En la segunda línea marchaba el Capitán General, Gobernador civil, Presidente de la Audiencia, Presidente de la Diputación, General de la 61 división, Gobernador militar, Fiscal Superior de la Vivienda, Jefe Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S. y otras autoridades.

Al llegar la procesión a la puerta del Colegio universitario, se detuvo en trando en la capilla solamente las banderas que quedaron colocadas a los lados del altar.

Su Divina Majestad fué colocada en el altar, donde se establece una guardia permanente durante todo el

día, que será efectuada por Milicias del S. E. U.

A continuación el Jefe del Estado recorrió las dependencias de este Colegio de la Santa Cruz, en el que durante estos dos años ha sido donde ha funcionado la Universidad, con todos sus servicios.

El Rector dió detalles al Generalísimo del funcionamiento del Colegio y el Caudillo firmó en el libro de la Biblioteca.

El Generalísimo se dirigió a la Universidad, donde fué recibido a los acordes del Himno Nacional.

Su Excelencia tomó asiento en la mesa presidencial y a su lado el Ministro de Educación Nacional y el Rector de la Universidad. El Caudillo cedió inmediatamente la palabra al Rector de la Universidad, quien leyó unas cuartillas. Dedicó un saludo a la Universidad de Valladolid y terminó diciendo por tres veces: La Universidad de Valladolid por España. El público contestó emocionado.

El Caudillo concedió después la palabra al Catedrático don Manuel Fernández Torres, quien pronunció el discurso de apertura del curso académico.

Comenzó con unas palabras de salutación al Jefe del Estado y al Ministro de Educación Nacional, siguiendo

(Pasa a la última)

La guerra en Grecia

El Rey Emperador de Italia agradece a las tropas albanesas su testimonio de fidelidad

En la isla de Creta, han efectuado un desembarco las fuerzas británicas. La ruta ferroviaria Atenas-Salónica, quedó interrumpida a causa de los bombardeos italianos

Roma, 4. — El Presidente del Consejo Albanés ha enviado un telegrama al Jefe de las tropas italianas felicitándole por las primeras victorias que han logrado sus soldados en Grecia.

Nuestro Gobierno — dice — entre otras cosas — se siente orgulloso por que el Ejército Imperial, en cuyas filas combaten también hijos de Albania, avanza con una firme voluntad, hacia los objetivos que le ha prometido el Duce, al otro lado de la frontera que tan injustamente le fué impuesta. Albania entera se siente dispuesta a hacer los sacrificios necesarios para lograr la victoria completa. — EFE.

Roma, 4. — El Rey Emperador ha

enviado un telegrama a las tropas albanesas en el que expresa su agradecimiento por el testimonio de fidelidad que le han dado éstas, y reafirma su fé inquebrantable en la victoria. — EFE.

Roma, 4. — Según informaciones recibidas desde Belgrado por la Agencia Stéfani, la ruta ferroviaria de Atenas a Salónica ha quedado interrumpida después de los ataques aéreos italianos. Esta comunicación es la única vía directa del Norte al Sur de Grecia

Alemania pone de nuevo a disposición de los investigadores franceses el radio que hallaron a su entrada en Blois

París, 4. — "Paris Soir" escribe que Alemania ha puesto nuevamente a disposición de los sabios franceses la cantidad de radio de que se dispone actualmente en París.

A comenzar la guerra había 18 gramos de este producto que fueron enviados a primeros de junio en una caja de plomo a Blois. Cuando las tropas alemanas entraron en la población, encontraron los 18 gramos y se han puesto de nuevo hoy a disposición de los médicos e investigadores. — EFE.

y tiene gran importancia para la movilización griega. — EFE.

Atenas, 4. — La prensa griega anuncia un desembarco de tropas británicas en la isla de Creta y además se esperan nuevos desembarcos en otros puntos de Grecia.

También se esperan movimientos de la flota y aviación inglesa. — EFE.

Atendida la situación presente de las potencias del Eje, no hay razón ninguna que aconseje dirigirse al adversario con oferta de paz

Berlín, 4. — En la conferencia de Prensa del Ministerio de Negocios Extranjeros, varios periodistas pidieron detalles de los rumores surgidos de nuevo en ciertos países, según los cuales, las potencias del Eje, han ofrecido proposiciones de paz.

El portavoz del Ministerio negó la efectividad de tales informaciones y añadió: Es superfluo subrayar que vista la situación política y militar presente de las potencias del Eje, no hay ninguna razón para dirigir al adversario una oferta de paz. — EFE.

LAS DECLARACIONES DEL EXMINISTRO DE NEGOCIOS EXTRANJEROS

Jamás creí en las afirmaciones de que los Estados Unidos se pondrían inmediatamente de nuestra parte.

Sr. DE BONET

CAUSAN ENORME EXPECTACION

YO TRATÉ DE ALEJAR A FRANCIA DE LA GUERRA PREPARANDO LA CONFERENCIA DE MUNICH.

Es incomprendible que se pueda acoger con alegría la entrada de nuevos pueblos en el actual conflicto.

DIJO EL CONOCIDO ESTADISTA en sus recientes declaraciones

Lyon, 4. — Han causado gran impresión las declaraciones de Bonet, publicadas en un periódico. El ex ministro de Negocios Extranjeros declaró principalmente: "Yo he tratado de preservar a Francia de la guerra. Yo deseaba y preparé la conferencia de Munich, en Mayo de 1939. Hasta el último minuto creí que la convocatoria de una conferencia podría salvar guardar la paz.

Añade que las conversaciones del Führer con el Jefe de Estado francés alcanzan a sus ojos una importancia enorme.

En relación con la cuestión americana, declaró: Los amigos fieles de Francia confiaban siempre en una intervención de América en Europa. An

tes de ahora, se repetía muchas veces, en boca de personalidades destacadas que si la guerra estallara, América se pondría inmediatamente de parte de Francia e Inglaterra; pero yo no lo he creído jamás, porque sé demasiado bien que el pueblo americano, aparte de aquellos que están influidos por animosidad de partido, o ideología contraria, desean profundamente la paz.

Manifestó que la extensión de la guerra, si llegara a ocurrir, conduciría a los pueblos al desorden y sería más intenso el bloqueo contra Francia.

Por esta razón no puedo comprender que se puedan acoger con alegría la entrada de nuevo pueblos en el actual conflicto". — EFE.



JEFATURA LOCAL

Relación de Camaradas que se presentarán el día 6 del actual en esta Secretaría Local, a las 7 de la tarde, sin excusa ni pretexto de ninguna clase.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta, 4 de noviembre de 1940.
El Jefe Local del Movimiento.

Julián Rösende; Angel Ballesteros; Andrés Matres; Antonio Gálvez Gálvez; Luis Raposo Quevedo; Carlos García; Francisco Moreno; Victoriano Medina; Manuel Reina; Rafael Ibáñez Trujillo; Juan Acevedo Utor; Diego Acevedo Utor; Juan Delgado Tagle; Juan Pardesa Navas; Rafael Alejandro Villa; Pedro Amador Ventura; Miguel Anaya García; Florencio Arco Martínez; Salvador Borrás Esteve; Valentín Cabilla Gabas; Elías Catarecha Gozaya; Miguel Sáenz de Buruaga; Armando Sifuentes de la Vallina; Nicolás Cifuentes García; Manuel Contreras López; Vicente Cubells Roig; José Expósito López; Francisco Fernández Amador; José Fernández Verdú; Juan García Matres; Manuel Guirao Aña; Francisco Reig Altosa; Heliodoro Santos Marañés.

Relación de Camaradas que han satisfecho donativos para la obra de la Falange.

Francisco Cutilla, 383 pares de zapatos de niños; Ramón Hidalgo, 5 pesetas; Juan Tuset, 5; Manuel Infantes, 50; Antonio Borrás 25 metros tela blanca; Marcelino González, 25 pesetas; Julio Azuara, 25; Miguel González 50; Carlos González 50; Vicente Buades, 50; Constantino López, 50; Luis Salas, 100; Jacinto Caballero, 25; Francisco Sánchez, 5; Antonio Caro, 15; Ramón Tarrio, 5; Manuel Villalobos 25.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta, 4 de noviembre de 1940.
El Jefe Local del Movimiento.

JEFATURA DE MILICIAS DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS JONS DE MARRUECOS

Concedida por el Excmo. Sr. Ministro del Ejército la Medalla de Campaña con distintivo de retaguardia al personal que formó parte de las Milicias de segunda línea de esta Plaza, se pasarán por esta Jefatura y horas de 10 a 13 y de 16 a 19 para hacerles entrega de la correspondiente notificación.

Ceuta, 4 de noviembre de 1940.
El Comandante Jefe.

Espumoso, suave e intensamente perfumado es el nuevo jabón para tocador "CAOBO"

UNICO SITIO DE VENTA:

"Perfumería VICENTE MARTINEZ"

Puente Almina, 6. Teléfono, 5-4-8

ANUNCIE EN EL FARO

JACINIO GABIZON

MEDICO

Enfermedades de la piel y venereas

Jáudenes, 27. - Teléfono, 285. - Consulta: De 4 a 6

Comisión Provincial de Subsidio al Combatiente.

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores subsidiarios ex-combatientes y familiares de combatientes que las nóminas correspondientes al mes de Octubre se pagarán en estas Oficinas durante los días 6, 7 y 8 del mes actual, en horas de 4 a 6 de la tarde.

NOTA. — Se advierte que, como en meses anteriores, es imprescindible la presentación personal del interesado o de persona debidamente autorizada, quien en el acto de efectuar el cobro exhibirá el carnet de identidad y el certificado de existencia en filas del movilizado o de la licencia cuando aquél haya sido desmovilizado.

Ceuta 4 de Noviembre de 1940.

El Jefe Provincial,
Enrique Catalán.

Recaudación de Contribuciones e Impuestos del Estado

Se advierte a los contribuyentes por los conceptos de Industrial, Volumen de Ventas, Utilidades Tarifas 1.ª y segunda, tanto de ordinaria como de accidental que hasta el día 10 del próximo mes de Diciembre se halla abierta la cobranza en periodo voluntario de los recibos por los conceptos indicados correspondientes al 4.º trimestre del ejercicio actual.

Transcurrido el indicado plazo, los contribuyentes que no hubieran hecho efectivos sus débitos incurrirán en el recargo del 20% si los realizan dentro de los días comprendidos entre el 21 y 31 del mes de Diciembre, ambos inclusive.

Ceuta 2 de Noviembre de 1940.

El Recaudador. — Ilegible. — Rubricado.

ANUNCIOS BREVES

SE VENDE Biblioteca Espasa. Razón, General Aranda, 5, 1.º derecha.

VENDO máquina escribir CONTINENTAL carro grande. Sánchez. Falange, 23. Ceuta.

VENDO máquina escribir oficina, nueva 650 ptas. Calvo Sotelo, 26, cuarto.

SE NECESITA sirvienta que sepa de cocina. Legión, 4, derecha, entre-suelo derecha de 4 a 7.

VENDO tabardo y pelliza de Oficial. Razón "El Competidor, Oriental".

VENDO radio 8 lámparas, toda onda. Razón esta administración.

CABALLERO sólo desea habitación sin muebles. Dirigirse teléfono 454.

Comandancia Militar de Marina

ANUNCIO

La Institución Benéfica de Huérfanos de los Cuerpos Auxiliares de la Armada hace llegar a conocimiento de los beneficiarios de esta Institución que se crean con derecho a tomar parte en los concursos para la provisión de las becas creadas por el Ministerio de Educación Nacional para los huérfanos de los asociados de esta Institución, como consecuencia de la guerra de nuestra liberación, la siguiente Orden, haciendo constar que las instancias deben ser cursadas a la Junta Central de esta Institución en el Ministerio de Marina.

"Orden de 30 de septiembre de 1940, por la que se dispone que se convoque concurso para la provisión de becas en favor de alumnos de brillante aprovechamiento incluidos en los perjuicios de la pasada guerra de liberación.

Itmo. Sr.: — Previsto en actual Presupuesto del Ministerio de Educación Nacional un crédito global para atender al pago de becas a los alumnos de brillante aprovechamiento, carentes de medios económicos y que, personalmente o por sus más próximos familiares, estuvieran comprendidos en los perjuicios de la finalizada guerra de liberación.

Este Ministerio ha resuelto.

1.º — Que se convoque concurso para la provisión de las siguientes becas:

CIEN DE 200 pesetas mensuales durante los nueve meses del curso para estudios de Enseñanza Superior.

CIEN DE 150 pesetas mensuales durante los nueve meses del curso para estudios de Enseñanza Media.

CIEN DE 75 pesetas mensuales durante los nueve meses del curso para estudios del Magisterio y Primera Enseñanza.

2.º — Dichas becas se concederán a los huérfanos, con preferencia de padre y madre cuyos padres hubiesen caído en acción de guerra, o como consecuencia de las heridas recibidas en campaña, así como los de aquellos que hubieran sido asesinados, en los que además concurren las circunstancias de venir cursando estudios con anterioridad y brillante aprovechamiento y haberlos interrumpido por carencia de medios económicos, por orfandad o vicisitudes de la guerra.

3.º — En defecto de huérfanos, podrá ser adjudicada a ex-combatientes, ex-cautivos o a los que, personalmente o por sus más próximos familiares, estuvieran comprendidos en los perjuicios de la guerra y tengan demostrado o demuestren cumplidamente su brillante aprovechamiento escolar y justifique su escasez o carencia de recursos.

4.º — No se concederá más de una beca por familia, cualquiera que sea el número de hijos o de hermanos en los que se alegue la existencia de las causas previstas.

5.º — Todos los concursantes aportarán declaración jurada que sirva de base a la Administración en cualquier momento que lo considere oportuno para la comprobación de su contenido con auxilio de la autoridad de todo orden y jurisdicción, de que no posee más bienes o ingresos que los que se expresan y compromiso de dar cuenta del cambio de situación tan pronto como varíen las circunstancias ya sea por funcionamiento del Colegio de Huérfanos o auxilio de Instituciones para la protección de hijos y familiares organizada por los Cuerpos a los que sus padres o familiares pertenecieran o pertenezcan y les asista el derecho a disfrutar sus beneficios; por cobros de sueldos o atrasos por cualquier concepto, en cuantía que se estima suficiente para atender a los gastos escolares, o por percepción de importe de pólizas de segu-

Noticias Varias

REGRESO

De Málaga, a cuya capital se trasladó con motivo de la grave enfermedad que aquejaba a su señor padre, ha regresado a Ceuta, nuestro buen amigo don José Rando y Martínez, después de dejar al paciente en franca convalecencia, lo que nos alegra. Nuestra bienvenida.

A MADRID

En el correo del domingo marchó con dirección a Madrid, en unión de su distinguida esposa, el Jefe de esta Principal de Correos don Dionisio Labrado, a los que les deseamos buen viaje.

B. L. M.

Don José María Trujillo Espinosa, que como comunicamos a nuestros lectores ha sido designado para el cargo de Jefe Municipal de esta plaza, al tomar posesión del mismo ha tenido la distinción de enviarnos un atento B. L. M. ofreciéndonos para cuanto represente justicia y prosperidad patria, lo que agradecemos quedando a la recíproca.

ENHORABUENA

En el presente concurso habido para proveer la plaza de Administrador del Monte de Piedad y Caja de Ahorros de esta plaza, ha sido designado en honor a los méritos que reúne, nuestro buen amigo el inteligente joven don José Ramos Sánchez, persona conocida por sus altas cualidades, a la vez que por los afectos y simpatías con que cuenta, y al hacer pública esta noticia nos congratula el enviarle nuestra cariñosa felicitación.

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

en su propia casa aprovechando sus ratos libres. Hágase usted tenedor de libros rápidamente y conseguirá un empleo bien retribuido. Inscribese en nuestro curso y se evitará molestias y gastos inútiles.

PIDA FOLLETO EXPLICATIVO Y DETALLES A

ACADEMIA CCC DE CONTABILIDAD

Plaza del Centenario, 6
SAN SEBASTIAN

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Dispuesto por la Superioridad, que los individuos sujetos al servicio de las armas, para percibir sus haberes, han de presentar el certificado de haber pasado la revista anual, se advierte a todos los empleados y obreros de este Ayuntamiento, que para hacer efectivos sus sueldos del presente mes, deberán exhibir en la Depositaria Municipal el justificante de haber pasado la revista del año actual o el comprobante de haber hecho efectiva la multa, por no haber acudido a pasarla antes de terminar el plazo señalado para ello.

Lo que se avisa a los interesados para su conocimiento y exacto cumplimiento.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, 30 de Octubre de 1940.

El Alcalde,
Jacinto Uchoa.

ros que puedan ser aplicadas al mismo fin.

6.º — Se considerarán presentadas al concurso las peticiones que recibidas con anterioridad, no hubiesen sido devueltas en el día de la fecha a sus firmantes siempre que dentro del plazo que se les fija completen su documentación con los requisitos que se expresan en esta disposición.

MADRID, 30 de septiembre de 1940. —Itmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio. — Firmado.

MUTUA DE CEUTA

Seguros Accidentes Trabajo

LA MUTUALIDAD NO PERSIGUE LUCRO ALGUNO Y PROPORCIONA EL SEGURO POR SU JUSTO VALOR

TODO MUTUALISTA ES A LA VEZ ASEGURADO Y ASEGURADOR
LA MUTUALIDAD CUMPLE FIELMENTE EL FIN SOCIAL DEL SEGURO SIN LITIGAR

POR PROPIA CONVENIENCIA LOS MUTUALISTAS DEBEN PROPAGARLA

Oficinas:
Tetuán. -- Plaza José Antonio 11.
Ceuta. -- Falange Española 51.

Teléfonos:
2-1-0 Tetuán.
8-0-3 Ceuta.

COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

Dos cruceros auxiliares han sido hundidos por un submarino alemán

También ha sido hundido un mercante armado. - Apesar del mal tiempo la aviación germana ha continuado el bombardeo de Londres. - Se han efectuado eficaces vuelos a ras de tierra

ALEMANO

Berlín, 4. — El Alto Mando del Ejército alemán comunica:

"Un submarino capitaneado por el Teniente de navío Kretschmer, ha hundido dos cruceros auxiliares, el "Laurentic" de 18.724 toneladas y el "Patroglus" de 11.314, así como un buque mercante armado británico, el "Casana" de 5.376 toneladas. Estos resultados elevan el total de toneladas hundidas por el Teniente Kretschmer a 217.198 toneladas. Es por tanto el segundo jefe de submarino que ha destruido más de 200.000 toneladas.

El tiempo desfavorable no ha impedido que la aviación alemana aun que con presión menos importante, continúe sus ataques sobre Londres y otros objetivos de importancia militar en Inglaterra y en Escocia.

Volando audazmente a ras de tierra, grupos de aviones de combate han atacado la estación ferroviaria de enlace en el Norte de Londres, siendo alcanzados los edificios y las instalaciones. Además redujeron al silencio varios cañones de la D. C. A., por medio de ráfagas de ametralladoras.

Los ataques verificados contra los aerodromos han sido coronados por el éxito. En Stratisball, las instalaciones del aerodromo fueron incendiadas. En Wattisham quedaron destruidos los cobertizos y aviones, que en ellos se encontraban.

Otros aerodromos y objetivos han sido bombardeados eficazmente.

A lo largo de la costa irlandesa y de la costa oriental de Escocia, los aviones han atacado buques aislados y convoyes. Un barco mercante de 19

mil toneladas, fué gravemente alcanzado.

Cerca de Kinnair-head un destructor, un patrullero, un mercante de gran tonelaje y otro mercante pequeño, fueron tocados gravemente por las bombas.

Los aviones británicos únicamente han efectuado raras incursiones sobre Holanda y el Norte de Alemania. En Holanda resultaron dos casas destruidas, dos personas muertas y varias heridas. En Alemania las bombas cayeron en tres lugares y no ocasionaron daños.

El enemigo perdió ayer tres aparatos. Faltan dos alemanes.

La tripulación de un grupo de combate mandado por el capitán Storp, se ha distinguido en el curso del ataque sobre los aerodromos británicos y objetivos de importancia militar en Londres." — EFE.

Las operaciones italianas han proseguido mas allá de Kalivaka en el Epiro

Han continuado los ataques aéreos contra Corfú, Salónica y el fuerte de Navahivo. - Fueron rechazados los carros blindados enemigos en el Africa del Norte. - Un ataque enemigo sobre Nápoles ha sido rechazado.

ITALIANO

Roma, 4. — Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas italianas:

"En el sector del Epiro, las operaciones de las formaciones italianas se prosiguen más allá de las posiciones de Kalivaka. La aviación tomó parte en las operaciones terrestres, arrojando bombas sobre las posiciones enemigas en los alrededores de Cordiano. Además se han repetido los bombardeos contra Salónica, la ciudadela de Corfú, el fuerte de Navahivo y las montañas al Oeste de Janina y a lo largo de la ruta Janina-Kalivah. Los aparatos italianos regresaron a sus bases.

En el curso de los combates aéreos que fueron anunciados en el comunicado de ayer, registrados sobre Sa-

lónica cinco aviones adversarios fueron derribados y uno lo fué también probablemente.

Uno de nuestros hidroaviones de reconocimiento atacó a un bimotor enemigo, el cual resultó alcanzado repetidas veces y tuvo que retroceder seriamente averiado.

En Africa del Norte, una columna de tropas motorizadas rechazó a los carros blindados enemigos. Los aviones adversarios atacaron en pequeñas formaciones los aeródromos de Granul-Creid, al Nordeste de Giarabud. No se registraron muertos ni heridos. En Africa oriental fueron rechazados los ataques contra nuestras posiciones de las montañas de Scinsceib y Casala. Las tropas enemigas sufrieron pérdidas numerosas e hicieron varios prisioneros.

En el Mar Rojo nuestra aviación ha bombardeado un navio que iba escoltado por un crucero, así como las instalaciones del puerto de la isla de Meri.

Los aviones enemigos atacaron Asab, ocasionando tres muertos y varios heridos. Además resultaron ligeramente dañadas algunas casas de vecinos.

En el curso de la noche última los aviones enemigos intentaron atacar Nápoles, siendo rechazados por el violento fuego antiaéreo, viéndose obligados a arrojar sus bombas en campaña. Se señalan un muerto y tres heridos." — EFE.

Solo un pequeño número de aviones alemanes atravesó las costas británicas la noche última

Escocia ha sido atacada con bombas de fuerza explosiva. - Se anuncia oficialmente la pérdida de los cruceros "Laurentic" y "Petrogluñ"

INGLES

Londres, 4. — Comunicado de los Ministerios del Aire y Seguridad interior.

"Durante la noche del domingo al lunes, solo un pequeño número de aviones enemigos atravesó las costas británicas, y se limitó a actuar sobre el Sudeste de Inglaterra y Escocia.

Poco después de la caída de la tarde fueron arrojadas algunas bombas en cada uno de estos raids; pero no hubo víctimas y los daños causados fueron muy ligeros.

En las primeras horas de la mañana de hoy se registró un nuevo ataque aéreo sobre Escocia, con bombas de fuerza explosiva. Se derribaron varias casas obreras y hubo algunos muertos y heridos." — EFE.

Londre, 4. — El Ministerio del Aire comunica:

"A pesar de las condiciones atmosféricas extraordinariamente desfavorables, durante la noche del domingo al lunes, la aviación británica de bombardeo llevó a cabo varios ataques, coronados por el éxito sobre los objetivos de Kiel, en Alemania, y Nápoles en Italia.

Po el día fueron bombardeados el puerto de Flesinga y los aerodromos de Sesterberg. No regresaron a su base dos de nuestros aparatos." — EFE.

Londres, 4. — El comunicado del Ammirantazgo británico declara:

"Nuestras fuerzas ligeras han destruido dos submarinos italianos. Una de estas acciones fué efectuada con ayuda de las fuerzas aéreas británicas.

El Ammirantazgo lamenta tener que anunciar que dos mercantes armados de S. M., el "Laurentic" y el "Patroglus" han sido torpedeados y hundidos.

Las informaciones recibidas hasta ahora indican que el número de supervivientes salvados por los navios de S. M. es el siguiente: 52 oficiales y 316 marineros del "Laurentic" y 22 oficiales y 230 marineros del "Patroglus". — EFE.

Llame al teléfono 298
...Y RADIOMOTOR AL HABLA

Las tropas griegas han ocupado algunas alturas en territorio albanés

Ha sido rechazado un ataque enemigo en el Epiro. - Los aviones italianos efectuaron quince raids de bombardeos,

GRIEGO

Atenas, 4. — Comunicado número 8 del Alto Mando del Ejército griego:

"En el frente de Macedonia, nuestras tropas han ocupado una nueva serie de alturas en territorio albanés. En el frente del Epiro, hubo disparos de artillería por ambas partes y fué rechazado un ataque enemigo, protegido por carros, nueve de los cuales fueron destruidos.

En el sector de Florina se registraron fuertes ataques enemigos por medio de bombas de mano y contraataques a la bayoneta. El enemigo sufrió pérdidas y dejó en nuestro poder algunos prisioneros.

El enemigo efectuó sus ataques aéreos sobre todo el frente, realizando quince raids de bombardeo la mayor parte contra las posiciones ocupadas por nuestras tropas. La aviación enemiga bombardeó también Salónica, donde hubo que lamentar algunos muertos entre la población civil. No fué atacado ningún objetivo militar, pero resultaron destruidos algunos cascos.

Tres aparatos italianos fueron derribados por la D. C. A. y otro salió tan gravemente averiado, que se estrelló contra el suelo, cerca de Gavahel.

Sobre el interior del país se registraron otros raids de la aviación enemiga." — EFE.

CARTELERA

PARA HOY

De 6 a 1

ESTRENO SENSACIONAL

Un drama conmovedor que cautivó a todos los públicos. Primer novel, después obra teatral, más tarde, película muda. Ahora...

LOS DOS SARGENTOS

una película sonora desarrollada con todo el esplendor que se merece.

LOS DOS SARGENTOS

Una intriga palcalega urdida en egios salones. Un hombre víctima de una infame traición que se ve obligado a abandonar hogar, Patria y familia. Un canto supremo a la verdadera amistad y camaradería. Un inocente que debe ser condenado a muerte.

LOS DOS SARGENTOS

un film sorprendente por lo humano, dramático y sensacional.

Muy pronto: Actuación de la Revista de Variedades del Circuito Carcelle:

Manolo Bel y sus muchachos



GRANDES ARMARONES
DE TEJIDOS
CASA IBÁÑEZ
La casa más surtida
Últimas novedades

Baeza Hermanos

Casa Central: CEUTA

Sucursales: en Tetuán y Larache
FERRETERIA Y MATERIALES DE CONSTRUCCION

No más radios descompuestas
!!Ha llegado RADIOMOTOR!!

LA JORNADA DEPORTIVA

AYER TERMINO EL CAMPEONATO DE LA ZONA ORIENTAL

TANGER

por primera vez consigue el

AL EMPATAR EL CEUTA-SPORT EN TETUAN

EL ATHLETIC, que venció ayer al AFRICA, tendrá que eliminarse CON EL SUB-CAMPEON DE LA ZONA OCCIDENTAL

TITULO

Ayer, última fase del campeonato de la Zona Oriental se obtuvieron los siguientes resultados:

En Tetuán: Ceuta-Sport, 1; Tehad Riadi, 1.

En Ceuta: Athletic Club, 2; Africa F. C., 1.

CLASIFICACION

Equipos	J.	G.	P.	E.	F.	C.	P.
Tánger	8	6	2	0	19	15	12
Ceuta	8	5	1	2	17	11	11
Athletic	8	4	2	2	19	13	10
Africa	8	1	4	3	12	15	5
Tehad Riadi	8	0	6	2	5	17	2

UN MAL PARTIDO DEL AFRICA

No creíamos que el equipo blanqui azul se dejase derrotar en su mismo campo, y no lo creíamos, no porque le hiciese falta ganar para clasificar se, sino porque el Africa, tendría que demostrar a sus numerosos partidarios, que el tropiezo ante el actual campeón — E. H. A. de Tánger — fué debido a una mala tarde, toda ella llena de desgracias. Pero no fué así, nos equivocamos; ayer el equipo local volvió a sucumbir ante un equipo, que vieron solamente a pasearse por el campo, pues su clasificación la tenían asegurada; y perdieron porque cuando el Africa, con ese amor propio, característico de todos sus hombres se lo deja en la caseta, no hay nada que hacer: sus líneas y en particular la modular, no dieron una, Hernández-Lalo hicieron el peor partido de la temporada; esto junto con la poca suerte en los remates de su quinteto atacan te, y en particular la mala tarde de El Jaro, su mejor hombre, dió lugar a que se vieran derrotados por un equipo, como ya hemos dicho antes, no hicieron gran cosa por el triunfo.

La primera parte se caracterizó con un ligero dominio, del equipo local; parecía que este buscaba la victoria; sus líneas se movían muy bien, y Claudio tenía que intervenir en numerosas ocasiones, muy acertadamente. A los pocos minutos, vino el primer tanto, obra de Rodolfo, en colaboración con Claudio, que inocentemente vió pasar el balón bajo sus pies. Des de este momento el Africa se desinfla, y los del Athletic, empieza a presionar, ahora es Gómez, el popular "Bacalao" el que interviene en varias ocasiones, como en sus mejores tiempos,

escuchando los primeros aplausos de los espectadores.

Y sin pena ni gloria, continúa el partido con dominio alterno; Pedrito, el mejor hombre del equipo visitante, reborda, cuantas veces quiere a la línea media del Africa, pues junto con los dos extremos son los que ponen en gran aprieto al trío defensivo local. Hay varios saques de esquina por ambas partes sin consecuencias, y varias intervenciones — muy pocas — de El Jaro, que son muy

fraga completamente. El Jaro y Rodolfo tienen que abandonar sus puestos y bajar por balones y aquí sobreviene el fracaso del Africa. Llanos, que se encuentra solo en la delantera, no puede hacer nada, todos sus intentos fracasan al momento de iniciarlos. Poco a poco el nerviosismo se va apoderando de los afriquistas, y empieza el peloteo insulso, sin ton ni son, incluso, llegando a pasar los balones a sus mismos contrarios.

Poco tarda el tanto de la victoria,



Una de las innumerables veces, en que el "batallador" Llanos, remató sobre la meta de Claudio.

aplaudidas por el público y... malo gradas por Alé. Y así llegamos al final, con un resultado — 1-0 — muy pobre para el equipo local, y en donde fué solamente digna de aplauso las intervenciones de "Bacalao".

Después del descanso correspondiente, vuelven los jugadores al terreno de juego. Empieza la segunda parte y en seguida nos damos cuenta, que el equipo visitante en vista de que el once local, no hace nada por ganar, presiona fuertemente, y en donde Gómez, vuelve a recordarnos sus buenos tiempos. Pero poco se hace esperar el empate. Un avance de Pedrito, que llega a colocarse ante el marco, y después de prepararse cuanto quiso, suelta un cañonazo, que hace imposible el poder pararlo.

Vuelven al ataque los forasteros. La línea Joselito-Hernández-Lalo, nau

un lío ante la meta de Gómez, dá ocasión a que el extremo derecha a bocajarro suelte un chutazo, que al meta ceuti le es imposible parar.

Continúa el partido, y hay momentos — muy pocos — en que el Africa consigue llegar a los dominios de Claudio, pero unas veces por el nerviosismo y otras por la inocencia de sus chuts, lo cierto es que no consigue nada de provecho.

Hay una falta del Athletic en la misma línea de los sustos. Alé se empuña ante la barrera de los contrarios batiendo a Claudio, y suelta un chutazo que como era natural los cuerpos de los contrarios se encargaron de pararlo.

Y con el resultado de 2 a 1 terminó el partido de la última fase del Campeonato de la Zona Oriental entre afriquistas y atléticos jugado el domingo en nuestro Estadio Municipal.

A las órdenes del señor Garijo y ayudado por los señores Tovar y Gutiérrez se alinean los equipos de la siguiente forma:

Athletic Club.— Claudio; Cararas, Baltasar; Abselam, González, García, Copado, González, Granada, Garrido, Ismael.

Africa F. C.— Gómez; Caderón, Ceño; Joselito, Hernández, Lalo; Snabria, Rodolfo, Llanos. El Jaro, Alé

Una vez terminado este torneo, que muy bien pudiéramos calificarlo de preparativo para el Campeonato de Marruecos, ha quedado clasificado el A. de Tetuán, el cual en doble partido tendrá que eliminarse con el subcampeón de la Zona Oriental, y el vencedor, con el E. H. A. de Tánger, el Ceuta Sport y el campeón de la Zona Occidental, formará el cuarteto que ha de disputarse el codicioso título de "Campeón de Marruecos de 1940-41" que le dará derecho representar a Marruecos en las eliminatorias del Campeonato de España, o sea "Copa del Generalísimo".

El Deporte Marroquí entra en una fase de verdadero interés.

Cistema.

En Tetuán el Tehad Riadi y el Ceuta Sport empatan a uno

Por causas que no conocemos, no nos ha sido enviada la correspondiente crónica del partido allí celebrado.

Nos limitamos, por consiguiente, a dar a nuestros lectores el resultado del partido, que finalizó con un empate.

La sexta jornada de Liga

EL SEVILLA Y EL A. DE AVIACION

pierden por primera vez, frente al MURCIA y el VALENCIA

EN LA SEGUNDA DIVISION

El Donostia y el Cádiz

Siguen en el primer puesto, de sus respectivos grupos

PRIMERA DIVISION

Murcia, 2; Sevilla 1.
Madrid, 3; Celta, 1.
Athletic de Bilbao 2; Oviedo 1.
Barcelona, 2; Español, 3.
Valencia, 3; Athletic-Aviación, 1
Zaragoza, 7; Hércules, 0.

CLASIFICACION

Equipos	J.	G.	P.	E.	F.	C.	P.
Sevilla	6	4	1	1	32	9	9
Madrid	6	4	1	1	16	9	9
Athletic A.	6	3	3	1	13	10	7
Español	6	3	2	1	13	14	7
Valencia	6	3	2	1	14	17	7
Zaragoza	6	2	2	2	11	7	6
Celta	6	2	1	3	22	16	5
Barcelona	6	2	1	3	15	25	5
A. Bilbao	6	1	2	3	5	10	5
Hércules	6	2	4	0	10	17	4
Oviedo	6	2	0	4	7	17	4
Murcia	6	1	1	4	6	15	3

SEGUNDA DIVISION

PRIMER GRUPO

Osasuna, 1; Arsenal, 3.
Valladolid, 4; Arenas, 1.
Deportivo Coruña, 7; E. Avilés, 0.
Irún, 1; Donostia, 6.
Sporting, 3; Santander, 0.
Baracaldo, 2; Salamanca, 1.

CLASIFICACION

Equipos	J.	G.	P.	E.	F.	C.	P.
Donostia	6	5	1	0	21	11	10
D. Coruña	6	4	1	1	29	6	9
S. Gijón	6	4	1	1	16	6	9
Arsenal	6	3	3	0	12	9	6
Arenas	6	3	3	0	10	10	6
Osasuna	6	3	3	0	9	12	6
Santander	6	3	3	0	7	12	6
Irún	6	2	2	2	9	16	6
Valladolid	5	2	3	0	12	14	4
Baracaldo	6	1	1	4	8	22	3
Salamanca	5	0	2	3	3	6	2
Avilés	6	1	6	0	7	17	2



El tanto de la victoria athletic. Bacalao no puede impedir que el fuerte cañonazo del extremo derecha llegue a las mallas.

(Fotos Cabrera Guadarama)

SEGUNDO GRUPO

Castellón, 4; Gerona, 2.
Granada, 2; Cádiz, 1.
Betis, 1; Levante, 1.
Badalona, 0; Sabadell, 0.
Malacitano, 4; Córdoba, 2.
Jerez, 2; Cartagena, 2.

CLASIFICACION

Equipos	J.	G.	P.	E.	F.	C.	P.
Cádiz	6	5	1	0	18	7	10
Catellón	6	5	1	0	22	13	10
Granada	6	4	1	1	13	6	9
Malacitano	6	3	2	1	18	14	7
Gerona	6	3	0	3	13	11	6
Betis	6	2	2	2	14	12	6
Cartagena	6	2	2	2	12	11	6
Levante	6	2	3	1	10	14	5
Sabadell	6	2	3	1	7	17	5
Jerez	6	1	3	2	6	16	5
Racing C.	6	1	5	0	12	23	2
Badalona	6	0	4	2	7	14	2

Partido amistoso en Larache

Juventud Sindical de Tetuán 2
Larache F. C. 1

El pasado domingo día 3, en el campo de Santa Bárbara, se celebró el partido, anunciado entre los equipos que titulamos.
Nuevamente el camino que conduce al campo se vio concurridísimo con aficionados, que acudían a presenciar el encuentro.

Como preámbulo diremos que el Larache F. C. saltó al campo con mala suerte. Sí, de esto no nos cabe duda y lo mismo que a nosotros a casi toda la afición. No se comprende de otra manera el resultado. El equipo de Tetuán es valiente y decidido, pero de inferior calidad a la de nuestros muchachos. En sus líneas pudimos apreciar buenos elementos, entre ellos el defensa derecho que lo consideramos entre los "muy buenos". También apreciamos dos que intentaban hacer el "coco".

Nuestros muchachos como deportistas son excelentes y le correspondían con una palmadita de afecto. ¡Buena lección!

Sacaron los de Larache, suerte que les correspondió al lanzar la moneda al aire.

El juego durante todo el primer tiempo estuvo alterno, viéndose al esférico de un lado para otro lanzado por fuertes punterazos, pero sin ton ni son. La defensa blanca — camiseta que vestía el equipo de Tetuán — es tuvo relativamente acertada principalmente el derecho y tuvieron bastantes ocasiones para actuar. Morlán que ayer estuvo algo desacertado, no pudo aprovechar los pocos balones servidos, más que nada debido a su continua descolocación.

Un avance de la delantera blanca, un fallo de Joselito, y Málaga, jugador blanco, se encarga de meter el primer tanto para su equipo, y el único durante el primer tiempo.

Durante la segunda mitad continuó la desgracia aún con más intensidad.

El equipo local continuamente ligan do magníficas jugadas tuvo embotellado al de Tetuán durante todo el tiempo. Se tiró a puerta repetidas veces, pero todas con resultado negativo. En esta parte reapareció Rafalito que demostró una vez más su forma.

Dentro de la línea de gol se comete una falta. Penalty que se encarga de tirar Larache pero con tan mala fortuna queda en el poste rebotando fuera.

El segundo gol para los de Tetuán se produce. Un balón fuerte que la defensa pudo despejar a placer, pero a esta se le ocurre pasar al portero. Este falla y un delantero se encarga de introducirlo en la red.

Una falta cerca de la puerta que se encarga de tirar Merlan y entra como una exhalación en la puerta. Este fué el primero y único gol de la tarde por el equipo local. Seguidamente hubo ocasiones para empatar y para salir victoriosos, pero a pesar de los esfuerzos realizados, el árbitro pitó el final de encuentro con este resultado.

Arbitró el señor Patiño, que como de costumbre estuvo muy acertado, pitando todas las faltas cometidas.

Corresponsal.

Tetuán

S. E. el Alto Comisario Don Carlos

Asensio celebra su fiesta onomástica

Ayer día de San Carlos de Borromeo, celebró su fiesta onomástica Su Excelencia el Alto Comisario General Asensio.

Con este motivo acudieron a cumplimentarle las altas autoridades de la Zona y Jerarquías del Movimiento, recibiendo además en el palacio residencial multitud de telegramas, cartas y tarjetas de felicitación.

No obstante S. E. mantuvo el despacho habitual.

A estas felicitaciones se une EL FARO, respetuosamente, deseándole a nuestro Alto Comisario General Asensio que por muchos años reciba aquellas elocuentes y sinceras muestras de afecto, cariño y respetuosa adhesión.

RASGO DE S. E. EL ALTO COMISARIO

Entre las visitas recibidas por S. E. el Alto Comisario para testimoniarle su felicitación, se cuenta una llena de emotividad.

Nos referimos a un anciano, a un

niño y a una niña de los que asisten a los comedores, que en representación de sus compañeros de edad y sexo respectivamente, testimoniaron, tímida pero elocuentemente el agradecimiento que todos ellos sienten hacia el que como el General Asensio, consistentemente se preocupa de su bienestar y de que, para los ancianos que terminen plácidamente sus días y en cuanto a los niños, ir dotando a la Zona de centros adecuados para que conjuntamente con su alimentación, reciban la educación y enseñanza que les hará ser hombres de provecho.

S. E. el General Asensio saludó efusivamente al anciano y besando a los niños les anunció el envío de pasteles para que como postres lo tuviesen en la comida de la noche, tanto los del comedor, como de la guardería y Hogar Infantil.

Los pequeños y el anciano salieron contentísimos de las atenciones recibidas por parte de nuestra primera autoridad, quien les obsequió con un refrigerio, pastas y dulces.

La Fiesta de Aid El Seguer

ENTREGA DE CASAS BARATAS

Continúa celebrándose con gran animación y brillantez la tradicional fiesta de Aid El Seguer.

En la mañana del domingo tuvo lugar la entrega de tres casas baratas en la barriada España a otros tantos mutilados que por el orden de preferencia, según sus aptitudes, situación y familia, les correspondía, sumando con éstas cincuenta y tres el número de las entregadas y habitadas, y, cuatro bacalitos para las necesidades comerciales de esta ya populosa y simpática barriada.

Al acto asistieron los Ilmos. señores Delegado de Asuntos Indígenas, Teniente Coronel Alonso; Interventor Regional de Yebala, Comandante Trujillo; Interventor local, Comandante Jiménez Benhamou; Bajá de la ciudad, Sid Mohamed Achax, Vicepresidente de la Corporación Municipal, vocales de la misma y otras personas.

Allí se encontraban los beneficiados y los vecinos de la barriada que tributaron a dichas autoridades un cariñoso recibimiento.

Seguidamente por el señor Alonso fueron llamados los adjudicatarios y entregándoseles el contrato, acompañado de dos preciosas postales de S. E. el Generalísimo Franco y de S. A. I. el Jalifa de la Zona, y las llaves

de los inmuebles.

Todos dieron las gracias por la merced concedida y la atención que España tiene con ellos. Resultó un acto muy simpático.

Terminada la entrega el señor Delegado de Asuntos Indígenas acompañado de los ya citados recorrió las casas adjudicadas haciendo justos elogios de su emplazamiento y construcción y cambiando impresiones con las autoridades y con el arquitecto municipal, director de estas obras, señor de La Cuadra, sobre la ampliación de la barriada.

Cerca de la una de la tarde terminó el acto, siendo despedidas las autoridades con las mismas muestras de simpatía que a su llegada.

La postulación del domingo

Como anunciamos a nuestros lectores el domingo se celebró la postulación de Auxilio Social, imponiéndose el emblema DISCOBOLO o representación del deporte.

Salieron a la calle 13 muchas, recaudándose un total de mil trescientas noventa y dos pesetas con veinticinco céntimos, cantidad superior a la últimamente celebrada.

¡COMPRO...! ¡VENDO...! ¡REPARO!

Motores y maquinaria nueva y usada para toda clase de industrias.
PROYECTOS Y PRESUPUESTOS:

INDUSTRIA ELECTROMECHANICA

WALTER HAUG, ING.
Calle Consul Morphi, 14
TETUAN

RADIO Aprendiendo POR CORRESPONDENCIA OBTENDRA MUCHOS INGRESOS Pida folleto gratis a RADIO-ENSEÑANZA CRUZ 11-MADRID **RADIO**

BARACHOL

Insuperable contra la sarna. Curación garantizada sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Cura los granos, eczemas y enfermedades rebeldes de la piel. El medicamento más recetado por la clase médica. En Farmacias, 6 pesetas tubo.

BODA

En la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias contrajeron matrimonio en la tarde de ayer la bellísima señorita Amalia Paredes Palomo, con el Sargento de Intendencia don Pio Dámaso Rodríguez Lobato.

Actuaron de padrinos en la ceremonia la madre de la desposada, la doña Trinidad Palomo y don José García Ramiro, firmando el acta como testigos amigos de los recién casados don Laureano Martínez y don Mariano Calario.

Terminada la ceremonia, los numerosos invitados se trasladaron al Casino de Suboficiales, donde se organizó una brillantísima fiesta, siendo invitados todos con gran esplendor.

Reciban los nuevos esposos nuestra más cordial felicitación, deseando les eterna luna de miel.

Larache

Otro premio de la Administración de Loterías "La Afortunada"

En el sorteo de la Lotería Nacional jugado el pasado día 2, la Administración de Loterías La Afortunada de don Abelardo Cánovas, ha vuelto a dar otro premio llenando los bolillos de los agraciados con buenas pesetillas.

Esta vez ha sido nada menos que el cuarto premio con 25.000 pesetas en el número 9.025 y además 49 billetes de centena y aproximación. También ha dado 20 billetes de centena del segundo premio.

Como puede apreciarse la cantidad de pesetas repartidas es bastante considerable, lo cual tenemos la seguridad de ser acogido por los afortunados — o sea los que juegan en La Afortunada — con grandes muestras de júbilo.

De seguro que la racha no puede terminar aquí. Así que a jugar en La Afortunada, que la próxima vez nos dice el señor Cánovas, que piensa dar el gordo.

HOSPITAL MILITAR DE ALCAZARQUIR

JUNTA ECONOMICA

Anuncio

Hasta las once horas del día 14 del mes de noviembre, se admiten ofertas en la Dirección de este Hospital para la compra de artículos necesarios al mismo, cuyo detalle y condiciones se hallan expuestas al público en la tablilla anunciadora del Establecimiento.

Alcazarquivir 26 de Octubre de 1940
El Capitán Secretario. - Ilegible. - Rubricado.

Tintorería La Catalana

Tiene establecida una sucursal en Larache en la calle Canalejas número 5. (La Afortunada).

Se tiñen y limpian trajes de caballero y señora con garantía absoluta. Puntitud y esmero en todos los trabajos.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO:

P. de Africa, 12 (bajo) TL 4-0-3

Visite la exposición

Radiomotor S. L.

en Falange Española, núm. 65

LOS TRABAJOS DE EXCAVACION QUE SE VERIFICABAN EN CASTELLÓN DE AMPURIAS SE HAN REANUDADO

Barcelona, 4. — Se han reanudado los trabajos de excavación que se verifican en Castellón de Ampurias, y que desde que comenzó el Movimiento nacional, se hallaban interrumpidos.

Estos días ha sido descubierta la muralla romana que hicieron los legionarios de César, al fundarse las colonias de Ampurias, después de la célebre batalla de Lérida. — CIFRA.

TOMAN POSESION EN EL MINISTERIO DE INDUSTRIA Y COMERCIO LOS ALTOS CARGOS NOMBRADOS

Madrid, 4. — Se ha verificado en el Ministerio de Industria y Comercio la toma de posesión de los altos cargos nombrados en el Consejo de Ministros celebrado el sábado último.

El Secretario de Comercio y de Política arancelaria, don Miguel Solís ha dado posesión al nuevo Secretario don Manuel Argurrua.

También tomó posesión de su cargo el Director General de Comercio y Política arancelaria, don Antonio de Miguel Martín, a quien dió posesión el saliente.

El Comandante Lobos, dió también posesión solemnemente al nuevo Secretario General Técnico, don José María Caretga.

Asistieron a la toma de posesión los Jefes de las distintas secciones y alto personal del Ministerio.

LA SUSCRIPCION PRO -DAMNIFICADOS DE BARCELONA ASCIENDE A MAS DE UN MILLON DE PESETAS

Barcelona, 4. — A más de un millón de pesetas asciende la suscripción pro-damnificados en las últimas inundaciones de la provincia de Barcelona y la de Gerona. — CIFRA.

AÑO VII.

Ceuta, Martes 5 de Noviembre de 1940.

Número 1880

El viaje de los directores de periódicos madrileños a Portugal

Una vez visitadas las capitales del norte regresan a Lisboa

Lisboa, 4. — Los directores de periódicos madrileños que actualmente son huéspedes de Portugal han regresado a Lisboa, después de un viaje por el Norte del país, durante el cual han visitado diversas capitales, así como Coimbra y Oporto.

En todas partes han sido objeto de grandes atenciones tanto oficial como particularmente. Les acompañó el Director de Propaganda y el Jefe del Servicio de Prensa, quienes les dieron toda clase de detalles acerca de los lugares visitados. — EFE.

La asociación Argentina de Aviación comienza una campaña de propaganda para la formación de 5.000 pilotos

Buenos Aires, 4. — Ha comenzado una campaña de propaganda para la formación de cinco mil pilotos. Dicha campaña la lleva a cabo la Asociación Argentina de Aviación y el primer discurso ha sido pronunciado por el Vice-Presidente Castillo.

El orador declaró que Argentina tiene fábricas de aviones, pero que se

encuentra con falta de aviadores. Las rutas aéreas al ganar en importancia, hacen necesarios muchos pilotos, no olvidando los contingente de reserva para el Ejército aéreo.

El señor Castillo, dirigió sus palabras a toda la nación, especialmente al comercio, industria y Banca, para que ayuden financieramente. — EFE.

Se suspende en Tánger el funcionamiento del Comité de Control, de la Asamblea Legislativa y de la Oficina Mixta de Información

el funcionamiento del Comité de Control, de la Asamblea Legislativa y de la Oficina Mixta de Información

En Tánger se ha publicado el pasado día 3, el siguiente Bando: "Don Antonio Yuste Segura, Coronel de Infantería, Jefe de la Columna de ocupación de la Zona de Tánger:

ORDENO:

A partir de la publicación de este Bando, y en atención a las circunstancias actuales, dejará de funcionar el Comité de Control, la Asamblea Legislativa y la Oficina Mixta de Información. En su consecuencia, me hago cargo de la Zona de Tánger en concepto de Gobernador y como Delegado de la Alta Comisaría de España en Marruecos.

Tánger, 3 de noviembre de 1940.

ANTONIO YUSTE".

Anuncie en EL FARO

180 mil obreros portugueses celebran una concentración y desfile ante el Presidente Oliveira Salazar

bajo el nombre de la Cruz. La presencia del Caudillo en este acto, significa que está aquí, en la Universidad, para instaurar en ella su gloriosa tradición.

Habló de las milicias de alta cultura, que había que iniciar con las tareas inaplazables de la investigación y del estudio. El material humano de la enseñanza, la selección del profesorado, ha de ser labor indispensable.

Termina diciendo que la grandeza histórica de esta hora está en la doctrina.

Terminado su discurso el Ministro dió los gritos del Movimiento, que fueron contestados con gran entusiasmo y el Caudillo abandonó el paraninfo entre grandes aclamaciones.

El Caudillo atravesó la ciudad, siendo escoltado hasta los alrededores por un escuadrón de alumnos de la Academia de Caballería, que desfiló vistosamente al trote largo.

Lisboa, 4. — Ciento ochenta mil obreros, empleados y patronos de los organismos corporativos de Portugal, han celebrado una concentración seguida de un desfile, ante el Presidente del Consejo, Oliveira Salazar, en la gran explanada de la estación.

Con este motivo el Subsecretario de Corporaciones pronunció un discurso en el que subrayó la importancia política y económica de la organización corporativa, así como de al cante de la gran obra de renovación nacional, establecida por el Jefe del Estado. — EFE.

El ministro de Grecia en Roma, regresa a su país

Roma, 4. — El Ministro de Grecia ha salido hoy para su país, via Belgrado con todo el personal de la Legación.

El tren en que viajan será detenido en la estación fronteriza de Postumia. — EFE.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

Boletín Oficial DEL ESTADO



Madrid, 4. — El "Boletín Oficial del Estado, publica hoy entre otras las siguientes disposiciones:

Educación Nacional.—Orden por la que se asciende a los profesores numerarios de escuelas normales que se indican, en virtud de corrida de escalas.

Otra por la que se aprueba el proyecto de obras de reparación general de cubierta, en el edificio del Teatro María Guerrero de esta capital.

Otra por la que se dispone se anuncie concurso para la provisión de la Cátedra de Psiquiatra de la Facultad de Medicina de Madrid, a la realización de esta patriótica obra.

La Banca nacional aceptará donativos, a fin de que la acción de propaganda se haga más eficaz. — EFE.

Apertura de curso en la Universidad de Valladolid

(Viene de la primera)

después su discurso bajo el tema "La coyuntura de España".

Después el Caudillo concedió la palabra al Jefe del S. E. U., camarada Guitarte, quien leyó unas cuartillas en las que resaltó los tres fines del S. E. U.: Unidad, Universidad y Milicia.

El Ministro de Educación Nacional pronunció un discurso titulado "Hacia un nuevo orden universitario".

Comenzó diciendo que la Historia vuelve por los cauces antiguos. Por eso hoy en este acto de suprema tradición universitaria, que se dignifica con la presencia del Jefe del Estado, porque una vez más que la Universidad española reviva aquellas horas en las que nuestra Patria supo crear y engrandecer un Imperio prestigioso,

Otawa, 4. — El Departamento de Marina canadiense anuncia la pérdida probable del dragaminas "Prasdor", del que no se tienen noticias hace algún tiempo. — EFE.

Tokio, 4. — Según informa la Agencia Domei en China del Norte se han descubierto yacimientos de petróleo. — EFE.

Shanghai, 4. — El trasatlántico norteamericano "Monterrey"; que ha llegado a este puerto con cincuenta y ocho ciudadanos de Estados Unidos, repatriados de Japón, ha acogido a otros trescientos refugiados en su mayor parte mujeres y niños.

Este trasatlántico tiene todavía sitio para ciento cincuenta personas que quieran embarcar. — EFE.

Copenhague, 4. — En el Lago Zuyderzee, al norte de esta capital, ha tenido lugar un accidente náutico, en el que, según las informaciones recibidas hasta ahora, han perecido siete jóvenes de 17 a 19 años.

Se trata de exploradores de ambos sexos, que durante su excursión se embarcaron en dos canoas por el Zuyderzee, cuyas aguas son muy peligrosas cuando el viento sopla del Oeste. — EFE.

Vichy, 4. — El Mariscal Petain va a emprender ahora su gran viaje de inspección, proyectado desde hace algún tiempo. Probablemente saldrá dentro de unos días para Toulouze y Montanben, desde donde se trasladará a otras ciudades. — EFE.

Berlín, 4. — En el Atlántico, a varios cientos de kilómetros al Oeste de la costa de Irlanda, un avión alemán ha atacado al vapor británico "Windsor Castle", que resultó alcanzado, a pesar del fuego de sus baterías anti-aéreas.

Una bomba hizo explosión en medio del barco y otra consiguió destruir la popa, quedando completamente inutilizado para maniobrar con normalidad. — EFE.

Nueva York, 4. — Un diario americano publica un artículo del ex-Ministro de la Guerra inglés Hore Belisha, sobre las posibilidades militares de la guerra. Hore Belisha propone que entren en Siria las tropas estacionadas actualmente en Palestina.

Esta guerra — dice — no ofrece a Inglaterra muchas ocasiones favorables. Si no se aprovechan las posibilidades que se presentan, el fin de la influencia inglesa en ambos hemisferios se producirá. — EFE.

Washington, 4. — La respuesta del Mariscal Petain al mensaje que le envió el Presidente Roosevelt, hace cerca de dos semanas, ha sido entregado al Secretario de Estado, Hull, por el Embajador de Francia.

Este se negó a revelar el contenido de documento a los periodistas que le interrogaron. — EFE.

Berlín, 4. — Un pequeño grupo de aviones de combate alemanes descubrió en las cercanías de la costa Este de Escocia un buque mercante de unas diez mil toneladas, que marcha ba escoltado por un destructor y un patrullero. El mercante fué bombardeado desde pequeña altura y bien pronto se vió envuelto en nubes de humo. El destructor también fué alcanzado por una bomba de grueso calibre y el patrullero por una bomba de calibre medio.

No pudieron hacerse otras comprobaciones de los efectos. — EFE.

Roma, 4. — Según se comunica semi-oficialmente, el Duce ha inspeccionado estos días los aeropuertos del Sur de Italia y las bases marítimas de guerra. — EFE.

Nueva York, 4. — Según las encuestas que se organizan por el Instituto Gallup para pulsar la opinión pública, para las elecciones presidenciales, Roosevelt obtendrá 266 votos y Wilkie, 255.

La encuesta da a Roosevelt 21 Estados, como seguros y nueve inciertos, dejando para Wilkie ocho ciertos y diez inseguros. — EFE.